

*Pour ce faire, il faut des explorations.* Chaque parti d'exploration devrait être muni d'échantillons de minéraux divers—notamment d'amiante, de cinabre, de phosphate, de galène, de manganèse et d'antimoine, qui seraient distribués entre les hommes. Afin de créer l'émulation, une généreuse récompense serait accordée à celui qui ferait une découverte importante bien constatée et rapportée par le chef du parti.

De campement en campement, les hommes seraient envoyés dans diverses directions et prospecteraient ainsi en quelques mois une vaste étendue de pays. Un seul parti pourrait parcourir en quatre ou cinq mois toute la lisière de forêt comprise entre le comté de Bellechasse et celui de Rimouski, à partir des derniers établissements jusqu'aux frontières. Bien sûr, le cinabre est là; et le cinabre autant que la chrysotile, *c'est le million.*

A. N. MONTPETIT.